
 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 21 de enero de 2021, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Nelson Píriz, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Uruguay 
Machín, William Rodríguez, Nancy Igoa y Marcela Pizzorno. 
 
 
Faltan:  
- con licencia: señor Luis Camargo. 
 
- con aviso: señor Walter Andrade 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Nelson Píriz y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente la Contadora Inés Rossi y el Abogado Alejandro Castello.  
 
ACTA ANTERIOR 
 
14-01-2021. Aprobada.  
  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club.  
Se aprueba su publicación. 
 
Festejo de los 100 años Club Banco República: Propuesta del libro y 
conformación de la Comisión de Festejos de los 100 años. Se propone invitar 
a autoridades, funcionarios, socios adultos y jóvenes para intercambiar 
experiencias, investigar, producir y elaborar el Libro Oficial.  
 
Cantidad de socios a diciembre de 2020. Enterados.  
 
Aumento de cuotas. Enterados. Pendiente la fijación del aumento. Pasa a la 
Comisión de Administración para su análisis.  
 
Informe económico y análisis político de la situación. Enterados. Se resuelve 
invitar a la Asociación de Funcionarios a participar de un grupo de trabajo con el 
cometido de analizar y promover condiciones de estabilidad institucional y 
económica futuras durante el mismo período enero - marzo.  
 
Escalada en el Club Banco República. Se aprueba.  
 
Propuesta ICS: Uso de las habitaciones 1 y 2. Se aprueba ceder el espacio y 
continuar avanzando en la propuesta. 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Encuesta a los socios 
El Sr. Pablo Hernández comunica que el día jueves 21 del cte., se envió vía mail la 
encuesta y una nota invitando a todos los socios a participar.  
 



Estudio Audiovisual 
El Sr. Pablo Hernández informa que el espacio destinado a generar material 
audiovisual se encuentra pronto para su uso.  
 
APP de reserva - mobile  
El Sr. Pablo Hernández da cuenta que la próxima semana comienza a funcionar la 
APP de reservas para socios.  
 
Enterados. Pasa al Área de Comunicación Institucional para comunicar en la 
página web del Club.  
 
Limpieza del Club 
La agrupación 2019 reitera las observaciones sobre las condiciones de limpieza 
en los diferentes espacios más visibles del club,  lo que atenta -a su entender- 
contra el ingreso de nuevos asociados.  
 
Siendo la hora 12:50, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                   Nelson Píriz 
                 Secretario                               1.º Vicepresidente 
 


